



# 日本海

日々の様子は学校  
ホームページから！

「藤塚小ブログ」は連日更新中！



## 2学期、あなたは何を頑張りますか？

校長 山田 耕世

巻頭言では、基本的にその月の初めに全校の子どもたちに伝えた話を掲載しています。その理由は、子どもたちに伝えた話を保護者の皆様や地域の皆様にも分かっていただくことにより、学校・家庭・地域で同じ方向に向かって、かけがえのない子どもたちを育てていきたいからです。2学期の始業式では子どもたちに主に次の話をしました。

歴史的な猛暑だった夏休み。気温以上に、FIBA バasketボールワールドカップ 2023への応援で、日本中が熱かったですね。特に、新発田市出身の富樫勇樹選手が大活躍をしていたことは本当に嬉しく、誇らしく思います。

さて、次は私たちの番です。あなたは、2学期、何を頑張りますか。

2学期は、「9月28日（木）親善陸上大会【6年生】」「10月20日（金）マラソン大会」「11月8日（水）音楽交歓会【4・5年生】」「11月20日（月）弁当の日」「11月～大漁太鼓引き継ぎ練習」など、いろいろな行事が予定されています。

しかし、学校生活において、1番時間をかけているのは毎日の授業です。授業時間だけでなく、学習内容も、2学期は1学期よりたくさんあります。

1学期の授業の様子を見ていると、自分の考えや思いを相手に伝えることや文章に書くこと、話す人の顔を真剣に見ながら学習を進めることに苦手意識をもっている人もいたかと思います。更には、学習すること自体が面倒くさくなり、自分の弱い気持ちに負けそうになった人もいたかもしれません。

2学期からはそのような気持ちに負けずに、少しでも粘り強く取り組んでほしいと思います。きっと自分の将来の目標や夢を叶えることにつながると思うからです。

始業式での私の話の後、各学年の代表児童が夏休みの思い出や2学期頑張ることの発表を行いました。どの学年の児童も、一生懸命に自分の思いを伝えていました。その中でも、「普段の授業態度を頑張りたいです」「朝きちんと自分で起きて生活リズムを整えることを頑張りたいです」などといった日頃からの取組に関わって発表している子どもたちの姿が見られました。

誰かに注目される場面で頑張ることはもちろん素晴らしいことです。**しかし、それ以上に、日頃から地道にコツコツと努力し続けることはもっとも重要なこと**と考えます。藤塚小学校の子どもたち一人一人が、日頃から地道にコツコツと粘り強く頑張っていく気持ちを持ち続けていけるように支援していきたいと思っています。

2学期も、保護者の皆様、地域の皆様にご大変お世話になります。どうぞよろしくお願いいたします。